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Anfrage „Parkplatzsituation Haus Opherdicke“ 

 
 

Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
das Haus Opherdicke in Holzwickede zählt zu den schönsten Baudenkmälern der Region. Die große 
Parkanlage mitsamt Skulpturenpark ist außerdem ein beliebtes Ausflugsziel für Radfahrer und Wanderer. 
Auch für Hochzeiten und anderen Feiern wird das Gebäudeensemble gerne genutzt. 
 
Aktuell ist das Haus Opherdicke aufgrund der Corona-Pandemie geschlossen, dennoch wird es nach der 
Pandemie sicherlich wieder ein attraktiver Besucherort werden.  
 
Einige der Parkplatzflächen rund um das Haus Opherdicke weisen erhebliche Schäden (Schlaglöcher) auf. 
Darüber hinaus ist die Parkplatzsituation insgesamt nicht zufriedenstellend – gerade bei größeren 
Veranstaltungen. 
 
Wir fragen daher: 
1.) Gibt es seitens der Kreisverwaltung Planungen, wann und wie die Schäden behoben werden?  
2.) Gibt es weitergehende Planungen bzw. konzeptionelle Überlegungen, wie die Parkplatzsituation am und 

rund um das Haus Opherdicke neu geordnet werden kann? 
 
Für eine Antwort in einer der nächsten Sitzungen des Kreisausschusses wären wir Ihnen dankbar. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Hartmut Ganzke  gez. Heike Bartmann-Scherding  gez. Theodor Rieke  
Vorsitzender   Kreistagsmitglied   Kreistagsmitglied  
  

Kreis Unna 
Herrn Landrat 
Mario Löhr 
-im Hause- 


